

EL QUINTO CONCIERTO DE LA SINFONICA VENEZUELA

Ante selecto y numeroso concurso se efectuó anoche en el Municipal el quinto concierto de la famosa organización musical que de modo tan brillante dirigen los maestros Vicente Emilio Sojo y Vicente Martucci.

A medida que pasa el tiempo el artístico conjunto ha ido progresando en todos sentidos, ya que ha sumado nuevos y valiosos colaboradores, enriquece su repertorio con obras de autores de diversas orientaciones, tanto antiguos como modernos y logra al ejecutarlas una intachable interpretación.

Todos los números del programa de anoche fueron calurosa y largamente aplaudidos, especialmente la "Danza Macabra", de Saint-Saens, el "Idilio de Sigfrido", de Wagner, y el "Andante de la Suite de Scheherazada", de Rimski-Korsakof, donde sobresalieron notablemente el violín solista señor Ascanio Negretti y el violoncelista señor Roldán.

Congratulamos efusivamente por el éxito de anoche a los maestros directores y brillante conjunto de profesores que integran la "Sinfónica Venezuela".

Para el próximo domingo 19 de abril, con un programa especial, anuncia la Sinfónica su 6º concierto, que será vespertino y conmemorativo de la fecha inicial de nuestra Independencia.

CONFERENCIAS CATELICAS POR RADIO